

El Real Oviedo, con las víctimas de tráfico

El Real Oviedo, con las víctimas de tráfico

El Real Oviedo manifestó ayer su apoyo a los heridos en accidentes de tráfico con una visita a los pacientes del Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA) ingresados con motivo de un suceso de esta naturaleza. La iniciativa partió de la Fundación Avata, con motivo del Día

Mundial de las víctimas de accidentes de tráfico. También participaron miembros del Motoclub Asturguardianes. En la imagen aparecen César Martín, responsable de relaciones institucionales del Oviedo (tercero por la izquierda), y el futbolista David Generelo (a la derecha del todo), con los promotores de la iniciativa.

